

# BERITA TERBARU

## Melalui Hikmah "Isra' Mi'raj" Polres Jember Tanamkan Moral Dalam Mewujudkan Polri Yang Presisi Siap Mengawal Pemilu Damai

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 21, 2024 - 10:16



Jember, - Di hari yang penuh berkah ini, Polres Jember menggelar peringatan Isra' Mi'raj dengan tema yang mendalam, "Isra' Mi'raj: Menanamkan Moral Dalam Mewujudkan Polri Yang Presisi Siap Mengawal Pemilu Damai".

Peringatan Isra' Mir'aj ini diselenggarakan di Masjid Mal Ja'ul Abidin yang berada

di Mako Polres Jember, dan dihadiri sendiri oleh Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, Waka Polres Kopol Jimmy Heryanto Hasiholan, serta para pejabat tinggi Polres dan anggota Polri-ASN. Selain itu turut hadir juga Ketua Cabang Bhayangkari Ny. Adel Bayu Pratama dan anggota Bhayangkari. Selasa (20/2/2024)



Peringatan ini dirangkaikan dengan Sholat Dhuha bersama kemudian ceramah keagamaan yang disampaikan oleh Dr. KH. Abdul Muis Shonhaji, Pengasuh Ponpes As-Syafaah yang juga menjabat sebagai Ketua FKUB Kabupaten Jember, yang dilanjutkan dengan tanya jawab dan ditutup dengan Do'a.

Dalam ceramahnya yang sarat makna, Dr. KH. Abdul Muis Shonhaji menggambarkan keistimewaan peristiwa Isra' Mi'raj yang dialami oleh Nabi Besar Muhammad SAW, yang merupakan sebuah peristiwa yang tidak pernah dialami oleh nabi lainnya. Ia menjelaskan bahwa salah satu hikmah dan tujuan dari Isra' Mi'raj adalah Allah SWT ingin menunjukkan ayat-ayat-Nya kepada Rasulullah Muhammad SAW.

Melalui refleksi ini, Polres Jember ingin menanamkan moral yang mendalam dalam menjalankan tugasnya sebagai penegak hukum.

"Polres Jember mengambil inspirasi dari perjalanan spiritual Nabi Muhammad SAW untuk memperkuat keteguhan dan Iman kami dalam menjaga kedamaian dan ketertiban selama proses pemilihan umum berlangsung," terang Kapolres.

Polres Jember berkomitmen untuk menjadi bagian yang presisi dalam mengawal proses demokrasi, menjaga agar tahapan tahapan pemilu berlangsung secara damai dan aman.

Acara ini tidak hanya merupakan peringatan keagamaan, tetapi juga merupakan momentum untuk mempererat persatuan dan kesatuan dalam menjaga

keamanan dan ketertiban bersama-sama.

Semoga semangat dan hikmah dari peristiwa Isra' Mi'raj senantiasa menginspirasi setiap langkah yang diambil oleh Polres Jember dan seluruh anggotanya dalam mewujudkan masyarakat yang adil, aman, dan damai. (AR)